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             16.10.2024 
 
Haushaltsanfrage der AfD-Fraktion zum Haushaltsplanentwurf 2025    
 
Bereich: 01 Innere Verwaltung  
Produktgruppe: 0103 Gleichstellung von Mann und Frau  
Produkt: 010301 Interne u. externe Gleichstellungsarbeit 
Bezeichnung: Interne u. externe Gleichstellungsarbeit 
Seite(n) des Haushaltsplans: 126-130  
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Tischler, 
 
im Haushaltsplanentwurf für 2025 wird unter der o. g. Stelle aufgeführt, dass die interne und externe 
Gleichstellungsarbeit in Verbindung mit hohen Personalkosten steht. Leider sind keine Kosten der 24 
Maßnahmen angegeben, welche bis 2023 durchgeführt wurden. Ebenso fehlen diese Angaben der 21 
Maßnahmen welche 2024 geplant waren, sowie die vorgeplanten 20 Maßnahmen für die Jahre 2025 
und 2026. 
 
In diesem Zusammenhang bitten wir um die Beantwortung der folgenden Fragen: 
 
1. Wie schlüsseln sich die vorgenannten 24, 21, bzw. 20 Maßnahmen für den Zeitraum der Jahre 

2023 bis 2026 auf? Bitte Art der Maßnahme angeben. 
 

2. Sollte unter dieser Produktgruppe bzw. diesem Produkt dem Sinne nach keine finanzielle 
Aufschlüsselung von Maßnahmen stattfinden, wo sind diese zu finden? Bitte die Verortung im 
Haushaltsentwurf sowie die Kosten je Maßnahme und Jahr angeben. 

 

3. Welche weiteren Maßnahmen sind für die planerischen Haushaltsjahre 2027 bis 2029 geplant, 
oder werden eingestellt? Bitte entsprechend geplante Zusatzkosten bzw. Einsparungen hierzu 
bitte unter Angabe der Maßnahme benennen. 

 

4. Die angegebene Teilnehmerzahl der Maßnahmen wird für den Zeitraum der Jahre 2023 bis 2026 
jeweils mit 2.500 angegeben. Welcher prozentualen Auslastung der angebotenen Maßnahmen 
entspricht dies für den vorgenannten Zeitraum? Bitte je Jahr und der prozentualen Auslastung 
angeben.    

 
 

Mit freundlichen Grüßen  
 
Patrick Engels  
Fraktionsvorsitzender der AfD Bottrop 


